



Universidad de León
Escuela de Ingeniería Agraria y Forestal
Delegación de Estudiantes

Queridos compañeros y compañeras,

En primer lugar, enhorabuena. Hoy comenzáis una nueva etapa en la Escuela de Ingeniería Agraria y Forestal de León, y os damos la más calurosa bienvenida.

Nuestra Escuela es única. No es como las grandes facultades en las que uno puede sentirse perdido entre pasillos interminables y aulas llenas de desconocidos. Aquí, por ser una escuela pequeña, hay algo especial: cercanía. Esa cercanía se nota entre compañeros de todos los cursos, que siempre están dispuestos a echar una mano, y también con los profesores, que os tratarán de tú a tú y estarán a vuestro lado durante el camino. Esa relación más próxima y familiar es, sin duda, uno de nuestros mayores tesoros.

Además, contamos con un privilegio del que pocas escuelas pueden presumir: nuestra cafetería dentro del propio edificio. Un lugar de encuentro, de charla, de risas y, por qué no, de estudio en ocasiones. Pero cuidado: puede ser vuestro mejor aliado... o vuestro peor enemigo si pasáis más tiempo allí que en clase.

Quiero hablaros también de la Delegación de Estudiantes. Somos un grupo de alumnos que estamos aquí para vosotros: para ayudaros con cualquier duda, para acompañaros en este comienzo y para haceros disfrutar también con las pequeñas fiestas que realizamos a lo largo del curso. Queremos que os sintáis parte de esta familia desde el primer día.

Estos años que tenéis por delante parecen muchos, pero creedme: pasarán volando. Aprenderéis muchísimo, viviréis momentos de esfuerzo en los que habrá que hincar codos, y también momentos de alegría y diversión que recordaréis toda la vida. La experiencia universitaria es eso: un equilibrio entre estudiar y disfrutar, entre crecer como profesionales y como personas.

Aquí, además, compartiréis el camino con gente que comparte vuestra misma vocación y admiración por el campo, la naturaleza y la tierra. Habéis elegido una carrera con un encanto único y con una importancia enorme para la sociedad: la ingeniería agraria. Somos los que entendemos y cuidamos del campo, los que unimos tradición e innovación para asegurar un futuro sostenible. Es una profesión con alma, con raíces y con mucho futuro.

Así que, disfrutad. Aprovechad cada clase, cada charla, cada café, cada fiesta y cada amistad que hagáis. León y esta Escuela os van a marcar, y lo que hoy comienza será una experiencia que os acompañará siempre.

Bienvenidos a la gran familia de la Ingeniería Agraria.